

Hallo liebe Vereinskameraden

Am Sonntag, dem 18. Juni 2025 war es wieder soweit. Die erste Trainingsfahrt in der neuen Saison wurde gestartet. Gleich sieben Boote standen auf der Meldeliste und selbst der Urlaub wurde bei einer Crew verschoben, um an diesem Ereignis teilnehmen zu können.

Die Windprognosen am Freitag und Samstag ließen nichts Gutes erahnen, denn Windstärke 6-7 sind keine guten Voraussetzungen, um eine Regatta problemlos zu starten.

Wir trafen uns am Sonntagmorgen um 11:00 Uhr an unserem Clubheim, um die Regattastrecke zu besprechen. Die Windvorhersage mit 4-5 Beaufort traf nicht zu, und so starteten wir in zwei Gruppen bei mäßigen 2-3 Windstärken. Zuerst gingen die Dickschiffe an den Start und bereits 15 Minuten später folgten die Jollenkreuzer.

Der angesetzte Kurs war die Insel Wilhelmstein, danach zur Posttonne und dann über die Ziellinie. Bei ständig drehenden Winden, wurde den Crews auf dem Weg zur Insel Wilhelmstein vollste Konzentration abverlangt.

Auf dem Weg zur Posttonne legte der Wind auf 3-4 Windstärken zu und es wurde noch ein herrlicher Segeltag. Nach ca. anderthalb Stunden überqueren die ersten Boote die Ziellinie und die Regatta Jury konnte ohne Probleme die Zeiten am Steg notieren.

Da diese Trainingsfahrt wie üblich nach dem Yardstick Punktsystem durchgeführt wurde, war auch nach Einlauf aller Boote nicht klar, wer den Tagessieg errungen hat.

Als Stefan dann die Siegerehrung am Clubheim durchführte, wurde klar, dass dieses Mal Uwe Dietrich auf seiner Neptun 22 mit seinem Vorschoter Lars den ersten Platz belegt hatten.

Anschließend wurde wie immer zu einem gemeinschaftlichen Grillen geladen und alle Beteiligten waren sich einig, dass es eine gelungene Veranstaltung war.

Erstmalig hatten wir dieses Jahr auch eine reine Frauen Crew am Start. Meike und Christina segelten auf der Neptun 22 und hatten viel Spaß dabei..

An dieser Stelle noch einmal vielen Dank an die beiden Zeitnehmer Sabine und Christian am Steg, die akribisch aufgepasst haben, dass alles sportlich und den Regeln entsprechend durchgeführt wurde.

Wir freuen uns schon auf den zweiten Lauf, der bereits Mitte Juni durchgeführt wird. Alle Termine und auch Ergebnisse der Regatten werden auf dieser Seite ebenfalls veröffentlicht.

Anbei noch einige Bilder von der Vorbereitung dieser Wettfahrt und die Momente vor dem Start auf dem Wasser.

Bei den Regeln für unsere Regatten wurde dieses Jahr erstmalig festgelegt, dass die Crew, die als drittes über die Ziellinie fährt, einen kleinen Artikel für unsere Homepage schreiben darf.